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Вступление

 
Нет, наверное, человека на  Земле, который  бы не  мечтал, чтобы рядом с  ним шел

по жизни надежный, а главное, горячо любимый спутник. Так устроены люди, что им хорошо
вдвоем: мужчине с женщиной, женщине – с мужчиной.

Нет, наверное, человека на Земле, который хотя бы один раз не встретил того, кого мог бы
назвать своей «второй половиной». Но, увы, не у каждого отношения со своей «второй поло-
виной» складываются идеально.

Настоящая книга посвящена тому, как найти для себя спутника жизни, а главное, как
сложить отношения с ним, чтобы ни что не омрачило счастья у семейного очага.
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Глава 1. Энергия собственницы

 
Многих людей, даже обладающих информацией о своей второй половине, жизнь, тем

не менее, настоятельно отводит от брака.
Прежде чем подробно анализировать различные причины неудач человека в любви, я

хочу упомянуть о главной из них: об отсутствии «энергии собственницы» вследствие воспита-
ния, которое человек получил в современном обществе.

Однажды я был свидетелем такого случая. Большая компания отмечала Новый год
на крохотной загородной даче. Многие из веселящихся даже не были знакомы друг с другом.
Спали, как это и полагается, вповалку на наспех сбитом из досок настиле. И вот утром гуляки
обнаружили одного из  приятелей сладко дремлющим на  плече у  незнакомой ему девушки
(кстати, Евгений приехал на праздник с другой подругой). Конечно, по пробуждении моему
другу и его соседке по настилу рассказали об этом. Незнакомка не только не была симпатич-
ной, но, образно говоря, у нее не было «ни кожи ни рожи». И тем не менее, поспав всего лишь
ночь на закрытом свитером плече у незнакомой девушки, мой друг Евгений, по его собствен-
ным словам, вдруг почувствовал, что он теперь, как честный человек, просто обязан на ней
жениться. Что он и сделал.

Что же за сила потянула этого симпатичного парня в сети отнюдь не привлекательного
существа? Эта сила носит название «энергия собственницы». Каковы же основные признаки,
по которым можно судить о наличии или отсутствии в организме человека вышеупомянутой
энергии?

Все мы существа социальные. Все мы не мыслим своего существования без ежедневных
и ежечасных контактов с другими людьми, для нас является нормой следовать социальным
законам. Как известно, российское общество сложилось под влиянием христианской идеоло-
гии, пришедшей на смену языческой.

Идеология язычества в самых разнообразных своих проявлениях опиралась на личную
силу: тот, кто был сильнее, имел полное моральное право забрать у того, кто слабее, любой
понравившийся предмет, включая и жену (мужа). Естественно, что имелось в виду не только
превосходство в физической силе, но и превосходство силы духа. Человек дохристианского
периода знал: если хочешь что-то иметь, надо напрячь мышцы, собрать волю в кулак, набраться
смелости и либо идти напролом, либо присвоить желаемое, улучив удобный момент, и притом
суметь отстоять полученное. Но в любом случае мысль о своей вине перед тем человеком,
который будет обделен, никому не приходила в голову. В те стародавние времена все решали
желание и сила. Все жизненные неудачи объяснялись отсутствием таковых. Слабый должен
был смириться и не иметь ничего.

Пришедшее на смену язычеству христианское учение в первую очередь поставило себе
целью защитить именно тех людей, кто не обладал ни достаточной силой духа, ни большими
физическими возможностями. Идеология, построенная на защите слабого и обездоленного,
не только уберегла от уничтожения десятки миллионов людей, но дала мощный толчок куль-
турному и социальному прогрессу.

Однако Природу не обманешь: когда речь заходит о продолжении рода, над людьми, увы,
властвует не идеология. В таком случае человека по жизни ведет инстинкт. В такие мгновения
современный человек теоретически ничем не отличается от язычника, жившего тысячу лет
назад, ибо инстинкт подсказывает ему абсолютно то же самое, что подсказывал некогда нашим
пращурам: если ты сильнее, умнее, красивее – бери то, что тебе нравится. Увы, у современных
людей часто все происходит иначе.

К сожалению, причина неудач в личной жизни у многих женщин кроется всего лишь
на «интеллектуальной уровне». Эти представительницы прекрасной половины человечества,
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как правило, не имеют и намека на ущерб в собственной энергетике; на них нет ни «венца
безбрачия», ни порчи, ни родового проклятия и т.п., у них просто отсутствует «энергия соб-
ственницы». Они не в состоянии перешагнуть психологический барьер, разрешающий чело-
веку быть самим собой, то есть быть язычником, когда речь идет о соединении со своей «вто-
рой половиной».

Да, человеку удобно прятаться за оправдания, подсказанные ему общественной моралью,
типа: «Я никому не делала зла», «Я никому не перешла дорогу» и т. д. Но, уходя от правды
жизни в этот уютный мирок, где все себе прощено и все оправдано, где остается лишь ждать,
когда «сверху» будет заплачено за благость, женщина порой навсегда захлопывает за собой
дверь, ведущую ее к настоящему большому счастью – счастью жить на земле со своей «второй
половиной».

Поэтому прежде чем выносить себе вердикт по поводу того, почему вам не везет в любви,
надо прежде всего дать себе честный ответ на вопрос: а полностью ли я использовала отве-
денный мне природой потенциал в борьбе за того человека, с которым хотела связать свою
судьбу? Если в  результате вы обнаружите, что, борясь за  свое счастье, вы сделали отнюдь
не все от себя зависящее, потому что находились в цепях общепринятых норм мышления –
без боязни сбросьте эти цепи. Помните: философия, мораль, социальные нормы – изменяю-
щиеся во времени категории. Человеческое же счастье, потомство – категории вечные. А где
вечность, там и истина!

А теперь вернемся к «дачному» сюжету, который я привел в начале этой главы. Сегодня
ни для кого не секрет, что мысль формирует событие. Мысль девушки, устойчиво направлен-
ная на то, что человек, положивший во сне голову на ее плечо, просто обязан на ней жениться,
создала мощное астральное поле. Событие, как известно, происходит сначала в астральном
поле и уже затем в поле физическом. Так, в астрале «я». Евгения попросту попало в жесткую
полевую структуру девушки, которая подчинила его, заставила играть по своим правилам, счи-
таться только с ее желаниями. Предельная концентрация мысли девушки на достижении сво-
его желания была вознаграждена.

А теперь представим себе, что вышеупомянутая девушка исповедовала бы не языческий
тезис «что нравится, то и беру», а христианский «возлюби ближнего твоего, как самого себя».
Единожды взглянув на себя в зеркало, она тут же пожелала бы моему другу связать свою судьбу
с какой-нибудь другой, симпатичной представительницей прекрасного пола, лишь из любви
к нему, ибо сама была некрасива.

Читателю, наверное, интересно знать, как сейчас живут мой приятель и его некрасивая
жена. Отвечу: живут прекрасно. Ведь что греха таить: слабому человеку (речь идет о Евгении)
не хватает более сильного, который вел бы его по жизни, принимал решения. Сильному же
человеку (в  данном случае его жене) необходим рядом кто-то, в  ком воплощались  бы его
замыслы и его планы.

В конечном итоге каждый герой моего рассказа получил в браке то, чего ему не хватало,
то есть обрел свою «половину».
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Глава 2. Неразбуженная сексапильность

 
Мне часто приходится сталкиваться с таким любопытным явлением, как неразбуженная

сексапильность. Дело в том, что просто купить модное платье, сделать прическу, «нарисовать»
глаза и выйти в таком виде пред очи мужчин – еще не гарантия того, что мужчины оценят
твои старания и, более того, потеряют голову. Опыт моей работы показал, что у представителей
каждого зодиакального знака существует своя особенная манера поведения, которая делает их
настолько сексуально притягательными, что все остальные секреты женской привлекательно-
сти разом отходят на второй план.

Всякий, кто читает гороскопы и примеряет на себя те характеристики, которые соответ-
ствуют его дате рождения, знает, что для представителя каждого зодиакального знака суще-
ствуют так называемые зоны комфорта.

Под ЗОНАМИ КОМФОРТА подразумевается модель поведения человека в среде и харак-
тер его взаимоотношений с окружающими людьми и с самим собой Следуя этой модели пове-
дения, человек чувствует себя легко, уверенно, а главное, абсолютно безопасно. Для предста-
вителей каждого зодиакального знака существует свой характер взаимоотношений с миром,
приводящий его к душевной гармонии. Другое дело, что у каждого знака Зодиака существует
не одна, а две зоны комфорта. Наблюдения астрологов над тем, как, например, должны вести
себя Девы, чтобы достичь душевной гармонии и успеха в жизни, а как Водолеи, в большинстве
своем отслеживают первую зону комфорта данных зодиакальных знаков.

Пребывая на первом уровне реализации зодиакального знака, человек может худо-бедно
существовать в  окружающем мире, последний не  грозит ему серьезными катаклизмами,
но в то же время такой человек не способен заставить окружающий его мир, образно говоря,
«плясать под свою дудку». То есть попытки человека получить от этого мира нечто большее,
нежели ему отведено для жизни, окажутся тщетными.

Люди, пребывающие в первой зоне комфорта, всегда будут строительным материалом
в руках невидимого архитектора и никогда сами не станут творцами. Последними смогут быть
лишь те, кто вышел на Высший уровень реализации своего зодиакального знака. Поэтому пер-
вый уровень реализации зодиакального знака мы будем называть в дальнейшем  НИЗШИМ,
а второй уровень – ВЫСШИМ.

Невозможность выстроить свою жизнь в соответствии со своими амбициями объясня-
ется тем, что если человек находится на низшем уровне реализации знака, то ему недоступна
та зодиакальная энергия, которая одна лишь способна заставить окружающий мир вращаться
в направлении, нужном нашему честолюбцу.

Рассмотрим, какие энергии формируют жизнь человека на высшем и низшем уровне реа-
лизации, на примере такого знака, как:
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Овен

 
У меня на приеме сидит Тамара Львовна (день рождения 4 апреля), 40-летний доктор

наук. Посетительница – откровенно красивая женщина, но, увы, ее глаза нет-нет да и затума-
нивают слезы: «Сергей Николаевич, я устала жить одна, я устала зарабатывать себе на хлеб
насущный, я хочу, чтобы рядом был мужчина, который материально обеспечивал бы семью,
а я была бы при нем простой домохозяйкой. Почему в моей жизни получилось все строго
наоборот?»

«Потому что вы Овен, а значит, с детства вы всегда ощущали себя сильной и деятель-
ной, – отвечаю я. – Вы знали, что если вам чего-то недостает, то надо брать «ноги в руки»
и немедленно отправляться в погоню за целью. Нет денег – надо не задумываясь идти и брать
их. Нет мужчины – надо наряжаться, краситься и отправляться туда, где мужчины в избытке,
например на стадион или в турпоход». – «А что же в этом плохого, Сергей Николаевич? –
перебила женщина. – Поступая так, я чувствовала себя, что называется, «в своей тарелке».

Овен знак, который не может «ждать милости от природы». Это в любом гороскопе напи-
сано». – «Это и есть ловушка, расставленная природой тем, кто появился на свет под знаком
Овна: вы осваивали низший уровень реализации этого знака, довольствовались первой зоной
комфорта. Энергии этого знака достаточно лишь для решения сиюминутных проблем, – отве-
чаю я. – Энергии, способные преобразовать жизнь согласно вашим желаниям, лежат в другой
плоскости». – «В какой?» – интересуется женщина.

«Овен  – это первый знак всего зодиакального цикла. Образно говоря, он выполняет
функцию фундамента для зодиакального столба. От этого и надо отталкиваться в поиске выс-
шего уровня реализации этого знака, – объясняю я. – Главное качество фундамента – это непо-
движность в любых ситуациях, что бы ни произошло. Вы помните такую песенку „Атланты
держат небо на каменных руках“?» Тамара Львовна утвердительно кивнула головой. – «Там
есть такие строки: „держать его, махину, не мед со стороны – напряжены их спины, колени
сведены“. То есть эмоциональное состояние „фундамента“ – это терпение. Терпение же всегда
вызывает к жизни энергии мазохизма. Таким образом, если в вашей жизни, Тамара Львовна,
произошло нечто, что вас не устраивает, в первую очередь следовало не предпринимать немед-
ленно активных действий, как вы это делали, а напротив, погасить в себе желание совершать
поспешные шаги, направленные на то, чтобы что-то изменить сию же минуту. Надо, образно
говоря, сидеть и страдать».

– «Страдать смиренно, по-христиански?» – уточнила собеседница. «Нет, вся тонкость
в том, что страдать нужно не по-христиански, а, я бы сказал, «по-корсикански», то есть с надеж-
дой на отмщение.

Например, традиционная ситуация: все подружки по парам в тишине разбрелися, только
вы, Тамара Львовна, в этот вечер засиделись одна.

Первое, что не надо делать, – это бежать и немедленно находить себе мужчину на этот
вечер». – «А я всегда бежала и находила!» – воскликнула женщина. – «А затем прогоняли его
в шею, потому что он был совсем не тот, что вам требовался», – высказал предположение я.

Собеседница утвердительно кивнула головой. «Так вот, повторяю, не надо, поддавшись
первому желанию, стремиться что-то изменить немедленно. Надо сидеть и мучиться от того,
что вы в этот вечер оказались не у дел. Но не просто мучиться, а осознанно обдумывать месть
тем из своих подруг, кто в этот вечер обрел пару. Я бы даже избежал слова «месть», а назвал бы
это «грядущей моральной компенсацией». Конечно, не надо никому желать ни разлуки, ни тем
более смерти. Надо искренне хотеть, чтобы за ваши сегодняшние страдания судьба в ближай-
шие дни одарила вас таким поклонником, чтобы те из подруг, кто сегодня счастлив, в будущем,
глядя на вас, «полопались от зависти». – «Это уже садистские мысли», – подсказала женщина.
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«Совершенно правильно, – подтвердил я. – Способность Овна преобразовать окружающий
мир по своему усмотрению базируется на энергии, которая имеет садомазохистский окрас.
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